

**SOCIÉTÉ DE BIOLOGIE
DE MONTRÉAL**
Une Passion Nature



La Société de biologie de Montréal (SBM) se réjouit que les travaux d'aménagement de trois premiers sentiers dans le Bois-de-Saraguay aient commencé en septembre dernier.

La SBM tient à souligner les efforts de toutes les personnes, de tous les comités, organismes et institutions qui ont travaillé et travaillent encore très fort pour la préservation et la mise en valeur du Bois-de-Saraguay tant pour son caractère patrimonial que pour sa biodiversité exceptionnelle. L'aménagement du sentier dit « de la biodiversité » et la création, dans le domaine Ogilvie, d'un centre d'interprétation didactique signalant les arbres et plantes remarquables contribueront à l'enrichissement de ce joyau montréalais.

La SBM est convaincue que les efforts passés et à venir permettront aux Montréalais et à tous les fervents de nature et d'histoire de profiter d'un endroit unique dans des conditions de choix.

Claude Ducrot
Pour le Conseil d'administration
Société de biologie de Montréal

Société de biologie de Montréal
Biodôme de Montréal
4777, avenue Pierre-De Coubertin
Montréal (Québec) H1V 1B3
sbm.nature@gmail.com